



L'AVENIR DE LE THILLAY ENTRE VOS MAINS

La majorité est fière de vous présenter cette nouvelle version de magazine en accord avec la dynamique verte impulsée ces deux dernières années.

Une gestion sérieuse et responsable de nos finances a permis dans un premier temps de rétablir et d'équilibrer les finances de la ville et dans un second temps de lancer divers chantiers et réalisations.

Nous poursuivons en effet notre volonté de moderniser nos infrastructures et de les adapter aux enjeux actuels et ce dans une logique d'optimisation.

C'est pourquoi nous avons fait le choix d'intégrer le numérique à de nombreux services publics, afin de faciliter l'accès de tous les habitants aux démarches administratives. Un portail citoyen est en cours de paramétrage permettant ainsi à tous les thillaysiens de réserver et de payer directement la cantine, la garderie, les ateliers culturels ou encore la location du restaurant municipal.

La sécurité de nos concitoyens est assurément notre priorité. Face aux défis de notre époque, nous avons décidé d'installer un dispositif de vidéoprotection nouvelle génération ainsi qu'un poste de police municipale. Cette présence de proximité permettra de répondre à vos attentes et d'agir au plus près de vos besoins.

D'importants travaux seront également engagés cet été pour sécuriser les abords de nos écoles et assurer la protection de nos enfants.

Parallèlement, nous mettons en place un nouveau plan de stationnement ambitieux, visant à fluidifier la circulation et à faciliter le quotidien des thillaysiens.

C'est grâce à notre gestion financière rigoureuse et à la mobilisation de toute l'équipe municipale, que nous pouvons poursuivre sereinement notre projet municipal.

Soyez assurés de notre engagement à vos côtés pour faire de notre ville un lieu toujours plus agréable à vivre.

Le Groupe de la majorité : L'avenir de Le Thillay entre vos mains.

- ENSEMBLE, AIMONS LE THILLAY

Chères Thillaysiennes, chers Thillaysiens,
La majorité municipale a présenté et adopté le 4ème budget de ce mandat le 13 mars 2024.

Comme à son habitude, le maire a tout fait pour que cette délibération se fasse dans la plus grande opacité. Le dossier budgétaire complet ne nous a été remis que le jour de la commission des finances, qui elle, n'a été convoquée qu'une semaine seulement avant la date du conseil municipal consacré à l'adoption du budget. Le minimum légal et obligatoire donc.

Une fois de plus, mis devant le fait accompli, il ne nous a pas été possible de voter favorablement. D'autant que malgré le trop court délai qui nous a été laissé, nous avions noté des anomalies, pour ne pas dire des aberrations sur lesquelles nous n'avons pas obtenu de clarifications :

Alors que les dépenses de personnel ont augmenté considérablement depuis le début de ce mandat, pourquoi a-t-on recruté un informaticien ? La mairie paye déjà la Communauté d'Agglomération pour son système d'information !

Même le 1er adjoint au Maire en charge de l'informatique a envoyé un courrier à l'ensemble des élus pour expliquer que lui aussi, ne comprenait pas l'intérêt de cette embauche.

Pourquoi nous faire voter une enveloppe de subvention globale pour les associations alors que cette pratique est illégale ? C'est ainsi que vos impôts sont utilisés au Thillay, en 2024 ! Tout ceci ouvre la voie au clientélisme le plus condamnable. Il n'était donc pas envisageable pour nous de donner un avis favorable à un budget conçu et présenté dans ces conditions.

Soyez assurés que, même si nous n'avons pas pu empêcher son adoption, nous veillerons à ce que le moindre euro soit utilisé à bon escient !

Fabio LUNAZZI, Chantal TESSON, Gérard SAINTE BEUVE, Evelyne TOURBEZ, Sandrine THEMOT.

LE THILLAY C'EST VOUS !

Nous souhaitons de bonnes vacances aux Thillaysiennes et aux Thillaysiens en ces moments difficiles et d'insécurité.

Nous vous donnons rendez-vous à la rentrée avec un changement notable de notre village suite aux différents travaux annoncés et engagés.

Prenez soin de vous et profitez bien de l'été.
À très bientôt !

Bien à vous,
Martine GALTIE et Armand PEIRE.